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国際ロータリー第2600地区
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■会長あいさつ：中嶋袈裟二君
■幹事報告：小林正明君

〇地区補助金＄1,191（117,909円）補助金口座に受領。
〇8月Ｒレート　１＄＝１００円。
〇�8月21日㈬　千木良ガバナー補佐事前訪問（軽装）。例
会後クラブ協議会開催（理事委員長出席）。

　９月４日㈬　宮坂ガバナー公式訪問（正装）。
〇9月7日㈯、8日㈰　第13回リトルシニア野球大会開催。
〇9月28日㈯、29日㈰　第25回ライラ開催。
〇10月19日㈯、20日㈰　地区大会開催。
〇白馬ＲＣ会長　石田弘行様に交代。
〇例会後第３回理事会。

■出席･ニコニコBOX委員会報告：小林�晃君
会員数：21名　出席数：14名（欠席者MU：5P）
出席率：90.5％（MU：須坂ＲＣ訪問・親睦納涼会加
算・地区補助金管理説明会）
中嶋君、小林正明君、梅崎君、藤本君、林豊美君、中澤君、
小林晃君、菊池君、長張君、上沢君、安藤君、大窪君
…………………………暑くなりました。がんばりましょう。
小山君……………………………………誕生祝いありがとう。
事務局…………………………………納涼会お疲れ様でした。

計20,000円　　累計　63,000円

■本日のゲスト：　2600地区北信第一グループ
ガバナー補佐� 千木良賢作 様
ガバナー補佐幹事� 若林　俊樹 様
ガバナー補佐副幹事� 畑山　昌也 様

司会：上沢広光SAA　�点鐘：中嶋袈裟二�会長　�斉唱：君が代・奉仕の理想

No.300  2013.9.18
例会：毎週水曜日
12：30〜13：30
於：須坂迎賓館

TEL（026）246−3333

第905回　例 会 報 告  2013.8.7㈬

8月の慶祝3月の慶祝8月の慶祝8月の慶祝
誕生祝　■8月13日　小山君
　今年もお盆で誕生日になりますが、あえ
て年齢不詳としておきます。私の履歴書の
如く振り返って見ますと波乱万丈だったよ
うに思います。今後もよろしくお願いします。

代表あいさつ　17回全皆勤表彰　梅崎君
　最近何十年振りや、珍しい友人に再
会したりして、新しい体験を積んでい
ます。皆勤賞ありがとうございました。

納涼夜間例会
7月24日㊌

於：湯っ蔵んど さわらび

2012〜13年度年間100%出席表彰（14名）
アテンダンスバッチorボールペンのどちらかを贈呈

「会員増強について」進行：小林正明幹事
中嶋会長よりお願い
　今年度クラブの重点事業の一つとして。年度２〜 3名の会員
増強達成を掲げており、既にご承認いただいています会員増
強プロジェクトを立上げました。ついては全員の皆さんに、1
‐2名の新会員候補の推薦をお願いし、それに基づき会員増強
プロジェクトメンバーと、推薦者と協力体制で進めて行きたい
と思っています。今まで候補に上がっていた方も含めて改めて
推薦をして頂き、会員増強に向けてご協力をお願いします。

司会：上沢広光SAA　�点鐘：中嶋袈裟二�会長　�斉唱：我等の生業

第907回　例 会 報 告  2013.8.21㈬

■会長あいさつ：中嶋袈裟二君
■幹事報告：小林正明君

〇８月10日㈯　RLI�Part１に小林晃委員出席。

2013〜2014年度国際ロータリーのテーマ　ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を



〇�8月24日㈯R財団・米山地区研修セミナーに小林幹事出席。
〇�9月4日㈬須坂・五岳合同�宮坂ガバナー公式訪問、全員
出席のお願い
〇�9月７日㈯・８日㈰　第13回五岳RC会長旗争奪リトル
シニア野球大会開催。
　�須坂新聞に大会広告と五岳ＲＣの活動記事、STＶニュ
ースに告知放送予定。
〇�10月19日㈰・20日㈰　地区大会は、19日㈯。会長・
幹事、20日㈰。8名出席予定。
〇9月29日㈰　JC45周年記念式典祝賀会案内
〇例会後クラブ協議会、２階飛翔の間にて開催。

■出席･ニコニコBOX委員会報告：小林　晃君

会員数：21名�　出席数：12名（欠席者MU：4Ｐ）
出席率：80.0％（MU：理事会、RLI Part１、ガバナー補
佐・会長幹事懇談）�
中嶋君、梅崎君、植木君、小林正明君、藤本君、中澤君、
長張君、中野君、小山君、上沢君…ガバナー補佐ようこそ。
梅崎君………………………………皆出席バッチありがとう。
千木良賢作様・若林俊樹様・畑山昌也様
………………………………補佐訪問よろしくお願いします。

計　22,000円　　累計　85,000円

所属：戸倉上山田
ロータリークラブ

　みなさんこんにち
は。ガバナー補佐の
事前訪問でお世話に
なりますが、ガバナ
ーのメッセンジャー
の役目と思っていま
す。
　本日卓話との事で
したが、私も中嶋会

長と同じく二回会長をしており、最初は五岳さんの竹重先
生が会長の時の同期会長でした。お医者様でいらして大変
面倒見が良く、基金を作られたそうですが素晴しい活動を
された方でした。
　戸倉上山田クラブは今年1名増員し、現在22名で、五岳
さんとは同じ様な会員数です。会員増強に力を入れている

事も先ほど会長さんにお聞きしました。
　今年75歳になりました。自信がない中でのガバナー補
佐のスタートでした。困った時は本日同行しています補佐
幹事と副幹事に後を任せる約束ですので、全て二人にやっ
て貰い私は挨拶だけと言う事にしています。
　財団補助金委員を6年やっていました。財団のお金の流
れは分かり難い所ですが、地区ではおよそ2000万円位の
寄付があり、3年後に半分の1000万円が地区に戻って来
るという仕組みです。そのまた半分の500万円を地区補助
金とする事になりました。今年度は31クラブに分けられ、
グループでは７クラブ中、５クラブが活用しています。
　先ほど、須坂支援学校への支援もしていると聞きました。
それは人道的な支援活動であり、もっとも相応しい補助金
対象ですので、是非役立てて欲しいと思います。
　私が30年のロータリー歴の中で、印象にある事として
は、ロータリーのグランドは個々のロータリアンで、個々
の集まりがクラブであり、その下に地区、RIがある。つ
まりピラミッド型ではなく、逆三角形型の組織だと聞きま
した。
　ロータリアンとしては、少なくとも悪い事はしないで良
い事をしようとの意識があります。消極的では有りますが、
反する事のない行動をしようとこれからも心がけて参りま
す。

補佐幹事　若林俊樹様
　お世話になります。
　地区の青少年交換委員長の立
場でお願いです。高校２年生を
対象に外国へ送り出し、交換に
受け入れる訳ですが、お子さん
が対象年齢の方には、是非制度
利用を考えて欲しいと思います。

補佐副幹事　畑山昌也様
　昨年度より地区のディスカッ
ションリーダーを仰せ付かり、正
確にはさせられた状況ですが、3
年はやる事になりそうです。五
岳さんにはRLIを通じてまた他の
機会でもお目にかかった方にも
お会いでき、嬉しく思います。

　11月17日㈰戸倉上山田にてIM会員セミナーを開催しま
すが、IMでは職業奉仕について考えるとして、基調講演
と各クラブ代表者によるパネルディスカッションをします。
硬くならずに後半の懇親会をメインで計画していますので、
是非皆様のご出席をお願いいたします。

  ★千木良賢作ガバナー補佐事前訪問卓話

☆植木新一会員表彰のお知らせ
長野刑務所(須坂市朝倉太所長)民間協力者表彰
「東京矯正管区長表彰」受賞おめでとうございます。


